

La compañía de danza Contraste actúa en Monachil

Desnudando el alma es el espectáculo que presenta hoy y mañana el conocido ballet enseñándonos que las dificultades de la vida nos hacen crecer.

► Auditorio Príncipe Felipe de Monachil, a las 20.00 horas.



Javier González muestra su obra fotográfica en la sala Zaida

El joven fotógrafo granadino da a conocer su última colección, más madura y personal, compuesta por un centenar de imágenes.

► Hasta el 22 de mayo.

LA LUPA



Las investigadoras Isabel de Brugada Sauras, Hayarelis Moreno Gudiño y Milagros Gallo Torre, autoras del trabajo.

Consumir **colina** mejora la memoria y la atención

● Un estudio experimental realizado con ratas, en el que participa la UGR, demuestra la participación activa de este nutriente

Redacción GRANADA

Un estudio realizado con ratas ha demostrado que el consumo de colina, un nutriente perteneciente al grupo de las vitaminas B presente en alimentos como los huevos, el hígado de pollo y ternera, la soja y el germen de trigo, permite mejorar la memoria a largo plazo y la capacidad de atención.

Este trabajo, realizado por científicos de las universidades de Granada, Simón Bolívar de Venezuela y York (Reino Unido), ha revelado que la colina está implicada directamente en los procesos de atención y memoria, y permite modularlos, según informa en un comunicado la UGR.

Los investigadores comprobaron los efectos de la suplementación dietaria con colina en ratas, en dos experimentos que pretendían analizar la influencia del consumo de esta vitamina en los procesos de memoria y de atención durante la gestación y en la edad adulta.

En el primero, los científicos administraron colina a ratas durante el último tercio de la gestación, con el objetivo de evaluar el efecto de la colina prenatal en la memoria de sus descendientes. Los científicos concluyeron que el consumo de colina durante la etapa prenatal mejora la memoria a largo plazo de los descendientes en su edad adulta.

En el segundo experimento, los investigadores midieron los cambios de atención que se producían en las ratas adultas que fueron suplementadas durante 12 semanas con colina, frente a aquellas que no ingirieron esta vitamina.

A las 48 horas, las ratas que habían consumido colina prenatalmente reconocían mejor el objeto que las estándar, mientras que las deficitarias eran incapaces de reconocerlo. Los científicos concluyeron que el consumo de colina durante la etapa prenatal mejora la memoria a largo plazo de los descendientes en edad adulta.

En este experimento han participado las investigadoras del departamento de Psicología Experimental de la UGR Isabel de Brugada Sauras, Hayarelis Moreno Gudiño (quien también es investigadora de la Universidad Simón Bolívar de Venezuela junto con Diamela Carias) y Milagros Gallo Torre.

OFERTA PROGRAMADA hasta el 15 de mayo

Imposible no comprar
Date prisa, ¡las mejores viviendas se agotan!

Hasta un **40%** sobre los precios ya rebajados*

Solvía ^{ES}
Inmobiliaria

902 333 135
Oficinas del grupo Banco Sabadell

* Descuento del 25% si la transacción concluida es superior al 80%. 20% si la transacción concluida es de hasta el 80% y 40% si la transacción concluida es de hasta el 50% en los activos inmobiliarios indicados con el código del 80% en la web de solvia.es. Descuento del 10% si la transacción concluida es superior al 80%. 20% si la transacción concluida es de hasta el 80% y 20% si la transacción concluida es de hasta el 50% en los activos inmobiliarios indicados con el código del 25% en la web de solvia.es. Oferta válida hasta el 15 de mayo de 2013 exclusivamente en las ofertas publicadas y no vendidas o reservadas en solvia.es. No acumulable con otras ofertas. Consultar bases completas en solvia.es.

realidad africana a través de sus rostros más amables, captados por Javier Jiménez Sánchez-Dalp, quién utilizando el bolígrafo nos hace llegar su percepción de los pueblos y las gentes de un continente tan amado como desconocido. En el Archivo-Museo San Juan de Dios "Casa de los Pisa".

Exposición de pintura de Mario Pertiñez

HASTA SEPTIEMBRE
El pintor granadino Mario Pertiñez expone en el Hotel el Cerro del Sol tras años de ausencia. El artista presenta su lado más personal, mostrando su particular visión de diferentes rincones de Granada y ofreciendo sugerentes vistas de la majestuosa Alhambra. Mario Pertiñez, conocido en los años 80 como "el niño pintor", tras pasar por una etapa de transición, retoma los pinceles y nos presenta hoy una selección de su obra más reciente en la que plasma de una original forma las luces y las sombras de los barrios y paisajes de la capital nazarí. La exposición estará abierta al público hasta Septiembre de 2013, en horario de tarde, en el Hotel Cerro del Sol, de Cenes de la Vega.

'La poesía del diseño'

HASTA EL 29 DE MAYO
El Palacio de la Madraza acoge una exposición sobre "La poesía del diseño", de Claudio Sánchez Muros, el artista granadino fallecido en 2010, considerado como uno de los máximos exponentes del diseño gráfico en Granada, fue discípulo de Gabriel Morcillo en la Escuela de Artes y Oficios, antes de marcharse a Barcelona, donde estudió en el centro de Arte y Diseño Escola Massana. Discípulo de Santos

Torruella en la capital catalana, Sánchez Muros trabajó como diseñador gráfico para varias editoriales barcelonesas y se ejerció en el grabado, así como en otras disciplinas artísticas. De vuelta a su tierra, el artista granadino se convirtió en el diseñador por excelencia de la ciudad, hasta el punto de que su profusa y rica obra se extiende desde las portadas de los libros hasta las de los discos de los autores granadinos más sobresalientes, sin menoscabo de otras artes, como el teatro de Martín Recuerda, para el que realizó algunas escenografías, o el grabado, al que siempre dedicó una atención preferente. Falleció en Granada, en julio de 2010. La muestra, organizada por el Área de exposiciones del Centro de Cultura Contemporánea, Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Deporte de la UGR, se completará con una mesa redonda que se celebrará en el Salón de Caballeros XXIV del Palacio de la Madraza, el próximo 9 de mayo de 2013, a las 20 horas. La exposición puede visitarse, hasta el 29 de mayo de 2013, de lunes a viernes, de 11 a 14 horas y de 17.30 a 20.30 horas. Los fines de semana permanecerá cerrada.

'No son galgos'

HASTA EL 19 DE MAYO
El Palacio de los Condes de Gabia ofrece la posibilidad de visitar, hasta el próximo 19 de mayo, esta muestra de José Antonio García Amezcua que recoge catorce lienzos, tres esculturas y una selección de dibujos y esbozos sobre esta expresiva especie canina. La exposición permanecerá abierta de lunes a sábado de 11.00 a 14.00 y de 18.00 a 21.00 horas. Los domingos y festivos el horario de apertura es de 11.00 a 14.00 horas.

BALONCESTO ▶ PRIMERA NACIONAL (FINAL)

El Veleta será una fiesta en rojo y verde

● El Tourapp se mide al Unicaja sin la presión de ganar el título liguero

J. J. Medina GRANADA

El Tourapp Fundación CB Granada quiere redondear con un trofeo su primer y exitoso año de existencia. Una semana ha pasado ya desde el ya histórico ascenso del equipo nazari a Liga EBA en Baza. Y con los deberes ya hechos, ahora le toca disfrutar al plantel, a la hinchada y a la hinchada. Nada mejor que hacerlo en la gran final ante el tercer filial de un grande, el Unicaja de Málaga (20:30 horas, Pabellón Municipal Veleta).

El encuentro que decidirá al campeón de la zona sur de Primera Nacional es a partido único. Tras un acuerdo entre ambas entidades, este se disputa en el Pabellón Veleta para alegría y homenaje a un equipo y una afición que han hecho despertar, de nuevo, la pasión por el baloncesto en la ciudad. Así que, con un ambiente estelar y unas gradas rebosantes, el Tourapp Fundación CB Granada intentará conseguir el primer título oficial de su corta historia. Del vie-

ESTILO DIRECTO

Pablo Pin
“No siempre se juega una final y en casa; la intensidad es mayor que antes”

El técnico del Tourapp cree que “jugamos contra el mejor equipo de la liga regular” ya que “así lo demuestran los números, al ser el equipo que menos derrotas sufrió. Aún así, el granadino confía en “nuestro trabajo. Ya hemos ganado a dos primeros y si jugamos a nuestro baloncesto podemos hacerlo otra vez”. Sobre el Unicaja afirma que llega con alguna baja pero la “han compensado con jugadores que han participado en LEB Plata, por lo que está más reforzado”. “Todos los días no se juega una final y en nuestro campo. La intensidad no ha bajado por el ascenso. Al revés, ha subido” comentaba Pin como previa al duelo.

jo y extinto CB Granada, algunos ni recuerdan si eso llegó a suceder.

El encuentro será difícil. El Unicaja de Málaga tiene en su tercer equipo a uno de los más jóvenes y con más proyección. Junto al Tourapp lograba el ascenso el pasado fin de semana y acude al Veleta con la intención de disfrutar y hacer sufrir a la hinchada granadina. Tan sólo dos partidos perdió el equipo malagueño durante la fase regular y ninguno durante los *play offs* de ascenso.

Números mejores que los del Tourapp Fundación en esa faceta pero más igualados en el resto. Los visitantes anotan una media de más puntos pero encajan más. La media de altura también destaca en este Unicaja de Manolo Trujillo. Cuatro de sus jugadores, además, superan los dos metros: el serbio Kenan Karahodzic, del que muchos hablan que es la estrella serbia del futuro, Belemene, Rubén Guerrero y Víctor Ruiz. Entre otros, también está el atractivo de ver sobre el parqué del cubierto granadino a uno de los hijos del mítico Arvydas Sabonis, Domantas.

Será el último partido de la temporada para el Tourapp en casa. Todo está listo para lo que, seguro, sea cual sea el resultado, será una fiesta de celebración del ascenso. Otro cantar será, una vez que se apaguen los focos, trabajar para cumplir con los requisitos de la Federación Española de Baloncesto (FEB) para poder jugar el Liga EBA. Por afición no será. Ahora, a la búsqueda de apoyos.

EN CORTO

Paquillo Hernández espera debutar con la selección española

RUGBY A 7. El jugador motrileño Paquillo Hernández espera debutar al fin con la selección española de rugby a siete, que hoy arranca su participación en la penúltima cita de las Series Mundiales que se celebra en Glasgow (Escocia). En la primera fase España se mide a Fiji (11:52 horas), Australia (14:36) y Argentina (17:47).

Javi Molino, en el Torneo Alevín del Masters de Madrid

TENIS. El joven tenista sexitano Javi Molino participará en el Torneo Alevín, que se celebrará en paralelo al Masters 1000 de Madrid. Este campeonato lo juegan los mejores alevines de España nada menos que en la Caja Mágica. Además podrán disfrutar de los partidos de estrellas como Nadal o Djokovic. **/R. FERNÁNDEZ**

El equipo de la Universidad jugará el Europeo en Suecia

BÁDMINTON. El equipo de la Universidad de Granada participará a partir del próximo lunes 5 en Campeonato Europeo Universitario. Este tendrá lugar en la localidad de Uppsala (Suecia). La UGR será una de las 29 universidades representadas en este torneo, y será la única española.

FÚTBOL SALA

Llegar con vida a la última fecha, objetivo del Universidad

J. J. M. GRANADA

Mucho más que perder que ganar. El Universidad de Granada afronta la penúltima jornada de Liga con la obligación de sumar los tres puntos si no quiere complicarse la permanencia en Segunda División. El Monachil, sin nada en juego, se mide al segundo, el Copmon Cádiz fuera de casa (18:00 horas).

El que se juega todo es el conjunto de Armando Rodríguez. Sólo vale la victoria al Universidad de Granada para seguir con vida en la última jornada, la semana que viene. Es más, una derrota podría descender matemáticamente al equipo universitario si esta va acompañada de un triunfo del Comarca de Níjar, que recibe al Torcal (17:15).

Las granadinas jugarán sabiendo que han hecho las almerienses. Eso sí, hay dudas de qué equipo se encontrará en frente el ‘Uni’. El Santa Rosa de Alcoy llega aún pendiente de sumar para lograr la salvación, pero en un mal momento tras perder por cuatro goles ante el colista. Por eso el Universidad necesita ganar. La salvación pasa por ello (18:00).

VOLEIBOL ▶ FASE DE ASCENSO A SUPERLIGA 2 MASCULINA

El ‘Uni’ pone en apuros al favorito

3 Tarragona 2017

2 Univ. Granada

Tarragona 2017: Alexander Stevovski, Moreno, Gregori Bordás, Jiménez, Kevin Bordás y Javi Naya –seis inicial– También jugaron: Palacín (líbero), Solé, Vladimir Stevovski, Dídac Porro, Saucedo y Díaz. **Univ. Granada:** Andrés Portero, Javi Melguizo, Pepe Pasantos, Juan Moya, Emilio Algar y Dani Morata –seis inicial– También jugaron: Víctor Salas y Sergio Hernández (líbero), Dani López, Ramón Pujol, Sergio Calvache y Miguel Ángel Sánchez.

Parciales: 25-18 (27’), 29-31 (35’), 22-25 (24’), 25-19 (22’) y 15-10 (20’).

Árbitros: Cerrato y Calderé (castellano-manchego y catalán). Sin amonestaciones.

Incidencias: Lleno en el Pabellón Sant Pere i Sant Pau.

Redacción GRANADA

El Universidad de Granada debutó en la fase de ascenso a Superliga 2 con una honrosa derrota

ante el Tarragona 2017, equipo organizador y gran candidato al ascenso. Pese a este marcador, los granadinos se juegan en pase a las semifinales esta mañana frente al Universidad de Valladolid (11:00), que ayer cayó por el mismo tanteo ante los locales.

Tras un primer set con muchos errores, los granadinos se hicieron con el control en los dos siguientes. Más tensos y fuertes en el bloqueo, los de Felipe Bazán se llevaron el segundo con un Emilio Algar imponente en el bloqueo. Se pusieron 1-2 en el tercero en una demostración de físico en la que los catalanes no tuvieron respuesta.

El tercer parcial parecía llevar el mismo destino para el ‘Uni’, pero la irregularidad le costó el set. En el definitivo, de nuevo los de negro empezaron con ventaja. Pero no se sabe si fue por el miedo a ganar, que los granadinos encajaron un parcial de 6-0 que no pudieron remontar.



El granadino Juan Moya remata un punto del Universidad de Granada ante el Tarragona 2017.

LLUÍS MILLÁN / DIARI DE TARRAGONA